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距离春节还有不到一个月的时间! 中超球队的

许多事情进入到重新"起航#的阶段!随着球队重新集

中的日子越来越近!球队的外援和外教们开始陆续踏

上返回上海的路程$

昨天傍晚!海港队新帅伊万%莱科及其团队中的

两名助手斯蒂尔&库斯托维奇率先飞抵上海!同机抵

达的!还有外援阿瑙托维奇$

本版撰稿 首席记者 刘闻超

确认成为球队新帅之后，莱科就
在准备飞往上海的事宜，受疫情影
响，国际航班每天都会经历个别计划
外的变动。此前莱科在接受比利时媒
体采访时曾表示，自己会在1月9日左
右动身飞往中国，不过由于航班原
因，出发时间被延后了几天。

现如今出门在外，无论是在欧洲
某个地方转机，抑或是来到上海，签
证、个人行程轨迹乃至我们所认知的
“健康码”，都是所有人的必需，这一
点莱科也不例外。为此，过去一段时
间里，莱科与俱乐部始终保持联系，
为的就是尽早能够来到上海投入工
作。考虑到目前的整体防疫形势，各
个国家和地区对于每天入境的人数，

也有一定不同考量。昨天早上，莱科
与两名助理教练顺利由法兰克福机
场转机，踏上了飞往上海的航班。

从时间上来看，经过两周的隔离
后，莱科能够在1月27日解除隔离，与
他的队员们见面，而其团队中的另外
两名助手罗基奇和贝特斯将在之后
踏上行程。

同时，根据上海市当前有关春节
期间“非必要，不离沪”的疫情防控要
求，为了保证防疫效果，俱乐部已经
暂缓了前往海口的训练计划。球队暂
定将于本月25日，在世纪公园球场集
中展开冬训备战新赛季，而原计划的
海口冬训，根据当前俱乐部的安排，
将有望放在农历春节后进行。

除莱科和他的两名助手外，同机
返回上海的还有外援阿瑙托维奇，他
自然也成为莱科作为球队主帅之后
见到的第一名队员，也正因此，不少
球迷笑言，这样的行程安排有助于这
对将帅提前“熟络”起来，有助于促进
双方之后的共事。
自去年年底返回国家队出战欧

国联比赛以来，阿瑙已经有段时间
没有出现在球迷面前了。结束欧国
联的任务之后，阿瑙就开始进入假
期，而当时，全队还经历了亚冠的
比赛。休整之余，阿瑙将时间都花
在陪伴家人上，因为疫情的关系，
此前一直想将家人接到上海的阿
瑙，并没能如愿。在好好地陪两个

宝贝孩子玩耍一段时间后，阿瑙现
在要重新投入到工作当中了，在没
有训练和比赛的日子，不少外媒在
绯闻频出的转会窗口不止一次提
及阿瑙可能离队一事，部分声音认
为，阿瑙可能会以租借方式离队，重
返老东家西汉姆联。不过，阿瑙本人
之前几次接受采访时都表示，对在海
港队的一切经历都很满意，何况，西
汉姆联即便想要租借，在工资等方面
也不太可能匹配。

随着阿瑙即将返回上海，此类传
闻自然也被画上句号。除阿瑙外，奥
斯卡今年并没有离开中国去度假，其
他几名外援中，洛佩斯预计将在本周
末回到上海，穆伊则会稍晚一些。

本周一至今!当上海上港队

即将更名为"上海海港队#的消

息传出后!这件事情就成为所有

上港球迷乃至国内足坛最具热

点的话题之一$

昨天上午!"国家企业信用

信息公示系统%一栏上!"上海上

港集团足球俱乐部有限公司%已

经正式变更为"上海海港足球俱

乐部有限公司 %! 变更时间为

2020年1月13日$

1972年!著名导演谢晋执导

的京剧电影&海港'上映$整整49

年后!一家名字中有(海港%的足

球俱乐部在上海亮相$而就在本

周!新帅莱科以及外援阿瑙托维

奇都已经抵达了上海!

2021赛季

还未开始! 上海海港队已经起

航$

对上港来说!取名是个反复

斟酌的过程$自上港俱乐部前身

东亚于2005年成立之初开始!这

就是一支被球迷们寄予厚望的

青年军)

2014年年底! 上港集团

全资收购东亚!上港集团足球俱

乐部成立至今拥有了六年中超

征战经验!并在2018年为上海捧

回了中超冠军奖杯$

球队新名字这一次引发了热

议!其实这个冬天!上港在更名

之余!也完成了不少事情$ 告别

了执教球队三个赛季之久的佩

雷拉后!俱乐部和球员们期望新

帅莱科能够带来更多新意)三条

线上的阵容配置!尤其是关键位

置上的核心框架足够稳定!并且

都将为球队持续效力下去$

当然 !

2021赛季到来后 !球

队依然会面临许多挑战!过去的

六年里! 上港做得足够出色)现

在开始!上海海港要书写自己的

故事$

“上海海港”已完成工商局登记

海口冬训或在春节后

阿瑙被外租不太可能

莱奇了，主帅+大将同机抵沪

昨天，原来的上港集团足球俱乐
部已经完成了更名注册，转变成“上海
海港足球俱乐部”，但到目前为止，此
事尚未得到俱乐部官方宣布。也就在
同一天，球队传出了一则人员流动消
息，中后卫石柯新赛季极有可能披上
鲁能战袍。

2020赛季结束后，上港俱乐部与
队中多名球员完成了续约工作，球队
三条线上多名核心球员将持续为球队
效力多年。不过在这当中有个别球员
一直未能与球队达成一致，这其中就
包括了中卫石柯。其实在上赛季中超
联赛尚未结束前，上港与石柯之间就
在继续携手一事上做着努力，甚至尽

管有伤在身，石柯也跟随球队一起前
往卡塔尔多哈，参加了亚冠比赛，不过
并未出场亮相。关于石柯的情况，在赛
季结束前后，其实曾出现过几次转折，
但有一点可以肯定，那就是有意石柯
的俱乐部不止一家。

作为中卫，石柯今年刚满28岁，
正处于职业生涯当打之年，而国内在
本土中卫位置上的优秀球员储备并
不多。自2015赛季加盟上港以来，除
去伤病原因，石柯大部分时间里都是
球队的主力，并随队夺得了2018赛季
的中超冠军，能力得到公认。除鲁能
外，此前包括深圳、富力都被传出有
意石柯。

上港与石柯没能达成一致后，自
由身的石柯自然也不愁去处，值得一
提的是，石柯的妻子就是济南人，这次
石柯如果顺利加盟鲁能，也算颇有渊
源。目前来看，双方有极大可能走到一
起。在石柯离开之后，上港一线队的本
土中卫还有贺惯、于睿、魏震，此外于
海、傅欢乃至王 超也可以客串，但这
毕竟不是长久之计。
下个赛季，上港只有中超和足协

杯双线任务，尽管如此，四名正牌中卫
也是正常配置，因此传闻中可能加盟
上港的外援中卫应该被正式提到了议
事日程，这件事将由刚刚抵达上海的
主帅莱科定夺。

“石老板”接近自由身加盟泰山队


